



COURSE SOLIDAIRE 6ème-5ème jeudi 17 avril 2025

publié le 08/04/2025

(Etape 1 et 2)

Course solidaire

La course solidaire pour « octobre rose » est (re)lancée au profit de l'association « Vivre comme avant » (Association de prévention et de lutte contre le cancer du sein)

Les élèves de 6ème et 5ème se sont vu remettre un dépliant (flyer), en cours d'EPS, dans le but de se faire parrainer afin de récupérer le maximum de gain pour l'association choisie.

Le principe est assez simple :

Le parrain/la marraine soutient une équipe par le biais d'un élève et fait une promesse de don par kilomètre parcouru et cela pour toute l'équipe entière. Nous conseillons entre 10 cts et 50 cts d'euros du kilomètre.

Exemple :

Etape 1 : Je parraine 30cts d'euros pour l'équipe « Lambda »

Etape 2 : Le jour de la Course, l'équipe « Lambda » effectue 20 kilomètres en équipe

Etape 3 : Le parrain/la marraine devra donc donner la somme de : 0,30 euros x 20 km = 6 euros

A la fin de la journée ou le lendemain les élèves auront leur feuille de parrainage remplie avec les kms parcourus par l'équipe. Ils pourront aussi aller voir leurs marraines ou parrains pour leur présenter leurs efforts et récupérer les sommes parrainées. Les chèques seront alors à adresser à l'ordre de « l'Association Sportive du Collège Jean Monnet » ou bien à l'ordre de « Vivre comme avant » pour les personnes ou les entreprises désireuses de bénéficier d'un reçu fiscal. La date butoir pour les retours de chèque sera le vendredi 9 mai 2025.

Pour cette deuxième édition, la Course Solidaire aura lieu le jeudi matin 17 avril au stade de Lezay de 9H30 à 12H30 Les élèves doivent donc être solidaires dans le but d'enchaîner les kilomètres pour pouvoir rapporter le plus d'argent possible à l'association mais aussi être solidaires à l'intérieur de leur équipe pour se relayer, s'encourager, s'entraider, s'observer...pendant l'heure de course.

Attention, pour une facilité d'organisation, les élèves devront arriver changés dès le jeudi matin, avec une tenue de rechange et leur gourde dans leur sac de sport.

Les élèves devront aussi avoir pris un « bon » petit déjeuner pour avoir une belle énergie toute la matinée.

Merci de votre soutien

L'équipe d'EPS